



08.04.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie der Presse und den Briefen aus dem MK (Homepage) entnehmen konnten, sind die Selbsttestungen nun zur Pflicht geworden. Diese müssen zu Hause durchgeführt werden.

Das setzen wir an unserer Schule folgendermaßen um:

Am **morgigen Freitag** holen Sie am **Haupthaus der Schule am Meer** ein Testset ab.

Zeitraum: 10 bis 14 Uhr (Auch die Absprache mit anderen Eltern zur Abholung ist möglich).

Sollten Sie dies nicht schaffen, können Sie auch auf eigene Kosten einen frei verkäuflichen Test erwerben.

Sollte dies nicht möglich sein, können Sie den Test auch Montag während der Schulzeit abholen. Ihr Kind kann in diesem Fall Montag nicht zur Schule kommen.

Sie führen diesen Test am Montag morgens durch. Hierfür benötigen Sie eine halbe Stunde Zeit.

Bei einem **positiven Testergebnis** oder wenn kein Test durchgeführt wurde, darf das Kind nicht zur Schule kommen. Bitte rufen Sie dann in der Schule und beim Taxiunternehmen an.

Alle anderen Schülerinnen und Schüler bringen die **genutzte Testkassette als Nachweis** mit in die Schule.

Bis auf Weiteres gilt:

Die Testtage sind **Montag und Mittwoch**.

Ihre Kinder bekommen die Testsets im Austausch zu den genutzten Testkassetten mit.

Wir wissen, dass dieses verpflichtende Vorgehen bei einigen Schülerinnen, Schülern und Familien zu erheblichen Schwierigkeiten führen kann.

Sollten individuelle Fragen auftauchen, sind Absprachen mit den Klassenteams möglich.

Mit freundlichen Grüßen,

Thomas Frauns
stellv. Schulleitung
Schule am Meer, Cuxhaven